



**ha110604gb Deutsch Evern.** Den Pokal der Reservemannschaft holte sich der MTV Treubund Lüneburg II, der gegen TuS Reppenstedt II ein 1:2 zur Pause noch in einen 5:2-Sieg drehte und dabei noch drei Latten- und Pfostentreffer zu verzeichnen hatte.

**Iz110603vm Deutsch Evern.** In der 1. Halbzeit ging es hin und her, wobei der TuS etwas mehr investierte. In den ersten 20. Min strahlte der MTV einiges an Gefahr aus, danach flachte es jedoch ein wenig ab. In der 2. Hälfte waren die Lüneburger am Drücker und trafen dreimal unglücklich den Pfosten bzw. die Latte (48. / 57. / 80.).

**Tore:** 0:1 Blenkers (12.) aus 10 Meter, 1:1 Niwiara (31.); 1:2 Henze (37.); 2:2 Hohls (78.) per Kopf – nach Flanke von rechts; 2:3 Hohls (84.) mit dem Oberschenkel – nach schöner Hereingabe von rechts; 2:4 Heuer (87.); 2:5 Panning (88.) aus 12 Meter ins lange Ecke, nach schönem Doppelpass



### Auch die Ü50-Herren holen den Pott

**Is110603vm Lüneburg.** Das war mal wieder allerbeste Werbung für Fußball ohne sinnloses Grätschen und Bolzen! Im Kreispokalfinale der Ü50 standen sich der MTV Treibund Lüneburg und der Neetze gegenüber. In einer ansehnlichen und fairen Partie gewann der MTV Treibund völlig verdient und souverän mit 5:0 (3:0).

Zwar gaben die Neetzer alles, aber der MTV war einfach zu stark, ließ noch einige dicke Chancen aus. Nach der Pokalübergabe war die Freude groß, anschließend trafen sich die beiden Teams am Tresen auf Augenhöhe ...

